

つもりっこ

令和6年5月20日 第 3 号 益城町立津森小学校

運動会結団式!!

14日(火)から運動会の全体練習が始まりました。それに先立ち13日(月)には運動会に向けた結団式を行いました。

結団式では、スローガン発表の後に、 各団に分かれ、挨拶と団員の自己紹介、 そして応援歌の披露がありました。

上級生のきびきびした姿に、子どもたちのやる気が伝わりました。運動会に向けた練習での頑張りが今から楽しみです。





今年の運動会スローガン

みんなが楽しく協力しあって あきらめずにがんばるつも**りっ**子

運動会に向けて・・・

連休明けから、各学年の運動会に向けた練習が本格的に始まっています。子どもたちは、毎日、競技や表現運動の練習に励んでいます。連日の練習を乗り越えていくのは大変かもしれませんが、元気にやる気いっぱいで取り組んでいる姿が見

られています。練習したことを精一杯発揮して、一人ひとりが主役の運動会をめざしていきます。保護者の皆様におかれましては、連日、ご家庭で水筒の用意や健康管理、体操服の洗濯などのご協力をいただいており、感謝申し上げます。







親子奉仕作業(5/11)お世話になりました

参加していただきました保護者の皆様、ありがとうございました。校庭が見違えるようにきれいになり、整備された運動場での練習に、子どもたちは安心して取り組むことができています。お世話になりました。



5月26日(日)の運動会、たくさんのご来場をお待ちしております。